



パパとあそぼう

~紙コップでフリスビーを作ろう~

制作の様子



2月5日(日)に身近なもので遊びや制作を楽しむ「紙コップフリスビー作り」を行いました。参加者が少なかったこともあり、ご家族で参加してもらいました!

最初は参加者同士打ち解けるため、紙コップと新聞紙を丸めて作った剣を使って新聞剣法ゲームをしました。頭に乘せた紙コップを落としたら負けという簡単なルールですが、剣を振るとコップが落ちてしまうので、動き方を工夫する必要があり盛り上がりました。親子での戦い、パパ同士の戦い、全員での戦いなどいろいろな組み合わせで楽しみました。

飛ばしてみよう!



2種類のフリスビーが出来上がり、最後に投げて遊びました。的となるフラフープめがけて投げたり、思い切り投げたりと時間いっぱいまで楽しむ参加者の皆さんでした。



切った紙コップを2枚合わせてホチキスでとめ、マーカーで色を塗ります。保護者のみなさんには、お子さんが色を塗っている間に牛乳パックフリスビーを組んでもらいました。

裏はママが塗って!と表と裏で分担したり、パパが牛乳パックで作った方も塗りたい!と交換したりして、集中して色塗りをしていました。

